

L'Aéroport de Málaga-Costa del Sol, équipé avec des projecteurs Milan, l'un de nos projecteurs avec le plus large rang de puissances et distributions lumineuses, afin de répondre aux besoins de tout type de projet.



Milan XL  
APMXL



Dans le cadre de son plan de rénovation, l'Aéroport de Málaga-Costa del Sol, l'un de ceux à plus forte activité de toute l'Europe, a installé des projecteurs Milan dans ses trois terminales.

Il s'agit d'un projecteur de profil plat avec faible résistance au vent, disponible avec de multiples distributions lumineuses afin de répondre aux besoins de tout type de projet. Son ancrage au moyen d'un support en acier permet de varier son orientation.

Le nouvel éclairage accentue l'architecture et fait ressortir le contraste entre ombre et lumière, ce qui renforce son attractivité visuelle.



L'amélioration et l'évolution constante de nos produits, peuvent entraîner certaines modifications des données techniques et caractéristiques des produits sans préavis.